

Kinderbetreuung in Tagesfamilien – die ideale Lösung insbesondere als Ergänzung zu bestehenden Betreuungseinrichtungen oder für kleine Gemeinden

Betreuung in Tagesfamilien

- Tagesfamilien betreuen Kinder von 0 Jahren bis Ende Schulzeit.
- Die Kinder werden in einer vertrauten familiären Atmosphäre von immer derselben Bezugsperson betreut.
- Die Kindergruppe besteht aus maximal 5 Kinder und ermöglicht so eine individuelle Betreuung.
- Schulkinder geniessen in der Tagesfamilie eine Auszeit vom hektischen Schulalltag und können neue Energie tanken.

Vorteile für Gemeinden

- Sie schaffen ein flexibles Angebot insbesondere für Eltern mit speziellen und unregelmässigen Arbeitszeiten (Gastronomie, Pflege, Detailhandel, Schichtbetrieb, etc.), für welche die anderen Betreuungsformen keine Lösung bieten.
- Es entstehen den Gemeinden keine zusätzlichen Kosten wie Raummiete oder Defizitgarantie.
- Der Verein Tagesfamilien Kanton Solothurn (VTSO) wickelt Betreuungsgutscheine über die elektronische Plattform KiBon ab oder über gemeindeeigene Subventionierungssysteme.

Qualität in den Tagesfamilien

- Die Tagesfamilien sind beim VTSO mit einem Arbeitsvertrag gemäss den gesetzlichen Bestimmungen angestellt.
- Die Tagesfamilien werden vom VTSO aus- und weitergebildet und von unseren Vermittlerinnen begleitet und gecoacht.
- Die Tagesfamilien werden von der kantonalen Aufsichtsbehörde, dem Amt für Gesellschaft und Soziales (AGS), kontrolliert.
- Der VTSO ist Mitglied von kibesuisse, dem Verband Kinderbetreuung Schweiz.

Unterstützen Sie den VTSO

- Verlinken Sie uns auf ihrer Webseite
- Legen Sie unseren Flyer auf
- Publizieren Sie unser Angebot in ihrer Gemeindezeitung.
- Last but not least: Vergeben Sie Betreuungsgutscheine für Kinderbetreuung in Tagesfamilien von 0 Jahren bis zum Ende Primarschulzeit! Denn Eltern von Schulkindern sind auf unsere Betreuungsform angewiesen, weil sie weiterhin zu aussergewöhnlichen oder unregelmässigen Zeiten arbeiten und Kinder in einer Tagesfamilie mehr Ruhe geniessen als in grossen Kindergruppen. Ausserdem wollen Eltern ihre Kinder nicht auf verschiedene Betreuungseinrichtungen «verteilen» und dort wieder «einsammeln» müssen.

Für weitere Informationen oder einen Austausch stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns.

Verein Tagesfamilien Kanton Solothurn

Esther Haldemann Zeltner, Geschäftsführerin